

EU Konformitätserklärung EU Declaration of Conformity

EKASTU Safety GmbH
Schänzle 8
D-71332 Waiblingen/Germany

erklärt hiermit alleinverantwortlich, dass die nachstehend beschriebene PSA

declares under its sole responsibility that the PPE described hereafter

Strahlerschutzhelm C4-PLUS

/

Shotblasting protective helmet C4-PLUS

mit den Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlaments übereinstimmt und den Normen DIN EN 14594:2005 und Teilprüfung DIN EN 397 entspricht. Sie ist baugleich mit der PSA, die von der nachstehenden Prüfstelle der EU-Baumusterprüfung unterzogen wurde, worüber die Baumusterprüfbescheinigung Nr. GB 20/965558 ausgestellt wurde

is in compliance with the requirements of the Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and the standards DIN EN 14594:2005 and parts of DIN EN 397. It is identical to the PPE which is the subject of EU Type Examination No. GB 20/965558 issued by

SGS United Kingdom Limited
Unit 202B Worle Parkway,
Weston-Super-Mare, BS22 6WA, UK
Identifikations-Nr.: 0120

SGS FIMKO OY
Takomotie 8
00380 HELSINKI/Finland
Identifikations-Nr.: 0598

Die Kontrolle der Qualitätssicherung gemäß ANNEX V (Modul B), der besagten Verordnung unterliegt der Prüfstelle

It is subject to the procedure foreseen in ANNEX V (Module B) of the above mentioned Regulation under the surveillance of the Notified Body

SGS United Kingdom Limited
Unit 202B Worle Parkway,
Weston-Super-Mare, BS22 6WA, UK
Notified body-No.: 0120

SGS FIMKO OY
Takomotie 8
00380 HELSINKI/Finland
Notified body-No.: 0598

Waiblingen, 2021-01-12

Wolfgang Klein
Diplom-Kaufmann
President CEO